

**13/II/2024 AG 60plus München**

**Zur Gesundheitlichen Versorgung in der Landeshauptstadt**

**Beschluss:** in geänderter Fassung angenommen

Wir, die AG 60plus München, fordern die Landeshauptstadt München auf, die Gründung kommunaler, medizinischer Versorgungszentren in den einzelnen Stadtgebieten zu ermöglichen, um der seit Jahren bestehenden medizinischen Unterversorgung im fach- und hausärztlichen Bereich, insbesondere bei älteren Menschen, Kindern und Jugendlichen entgegenwirken zu können.

**Überweisen an**

Stadtratsfraktion